



## Skatsportclub Gäu-Bube



### Skatweltmeisterschaften in Berlin

Der Bondorfer K.H. Bertsch war einer der wenigen Teilnehmer aus Baden Württemberg bei den Skatweltmeisterschaften. Eine Woche lang wurde im Hotel Maritim die WM ausgetragen. Bertsch zum 15. Mal bei einer WM oder EM dabei, wird diese garantiert nicht vergessen. Mit 800 Teilnehmern anstatt der erwarteten 600 war das Org. Komitee des Skatverbandes total überlastet. Viele Teilnehmer konnten in dem Hotel (1500 Betten) gar nicht mehr untergebracht werden. Wir suchten uns selbst ein Hotel und sind dann jeden Tag per Pedes oder Taxi in das Spielhotel Maritim gelaufen oder gefahren. Nicht ideal. Zum Turnier selbst für den Bondorfer, schlimmer geht's nimmer. Am ersten Tag nach drei Serien 600 Punkte anstatt kalkulierter 3000 - Platz 791 von 796 Teilnehmern. Wäre ich mit dem Auto in Berlin gewesen, wäre ich sofort heimgefahren. Auch am zweiten Tag nicht viel los, schwache Karten, aber die Spielerei sah schon eher nach Skatspiel aus. Grandiose Verbesserung um 10 Plätze. Moral auf dem Tiefpunkt. In den letzten Jahren bekam ich immer ein Angebot bei einer Nationalmannschaft mitzuspielen. Dieses Jahr nichts, die Mannschaftsführer konnten ja lesen. Tag 3 das Blatt verbesserte sich, auch die Ergebnisse wurden deutlich besser, dies galt auch für den 4. Spieltag. In dieser Phase konnte der Bondorfer von hinten wieder 350 Teilnehmer überholen. Am letzten Spieltag guter Beginn, dann wieder schwache Karten und am Ende Platz 146 bei den Senioren. Klingt nicht besonders gut, über 60 ehemalige Welt- und Europameister, Deutsche Meister spielen heute in der Seniorenklasse, dazu über 200 aus den Bundesligen, da wird es dünn für einen der aus der 6. Liga kommt. 7 gute Serien und 8 schwache Serien war zu wenig um vorne einzugreifen, nicht nur wegen der Karten sondern hauptsächlich wegen der Qualität der Gegenspieler. Bei der Endabrechnung gab es für die Württemberger nicht viel zu holen. Der Alzeier Kinback, der für Tübingen spielt, landete auf dem 10. Platz, die Spitzenpositionen belegten Spieler aus Nord- und Nordostdeutschland. Im Juniorenbereich spielte ein Pole eine überragende Meisterschaft. Überraschend Weltmeister bei den Mannschaften - Holland, mit denen hatte keiner gerechnet. Seit vielen Jahren kenne ich die deutschen Spitzenspieler. Nach Ansicht von Herrn Plewnia aus Berlin, kommen in Deutschland speziell aus dem Osten einige junge Talente ins Spiel, die besser sind als der Welt- und Europameister Plewnia in seiner besten Zeit, so der frühere Weltmeister. Wer glaubt bei der WM eine Chance zu haben, muss aus der 1. oder 2. Bundesliga kommen oder über 15 Serien ein so gutes Blatt bekommen, die seine Spielqualitäten überspielt, in Bezug auf die Spitzenleute aus der ganzen Welt. Ansonsten eine tolle Woche in einer tollen Stadt und am Schluss 3 Stunden Verspätung bei der Heimfahrt mit dem ICE nach Stuttgart.



## Sportverein Bondorf e.V.

### 1. Sportferienwoche des SV Bondorf für Grundschüler:

Mit einem extrem hohen Spaßfaktor und hervorragenden Bedingungen konnte letzte Woche die 1. Sportferienwoche (Veranstalter SVB), in Kooperation mit der Gemeinde Bondorf, auf dem Sportgelände in Bondorf erfolgreich durchgeführt werden. Über 20 Kinder haben teilgenommen.



Bild: SV Bondorf

Das Ganztagesprogramm vom 20. bis 24. August 2018 war sportlich speziell auf Grundschüler ausgerichtet. Jede der insgesamt 5 SVB-Abteilungen hatte sich umfangreiche Gedanken gemacht und ein wirklich attraktives, individuelles sowie ein sehr kurzweiliges Jugend-Sportangebot zusammengestellt, welches über die 5 Tage in jeweils 2 Halbtagesblöcke aufgeteilt wurde.

Parallel zu dem sportlichen Rahmenprogramm konnten die Kinder kombinieren und zum Ausgleich die PiA's (Kiga-Erzieherinnen) in Anspruch nehmen. Diese hatten viele Aktionen zum Basteln und Spielen vorbereitet.

Wir freuen uns sehr, dass es allen Kindern so viel Spaß gemacht hat. Es war auch für uns eine ganz tolle Woche.

### Herzlichen Dank an:

- Alle Übungsleiter, den Jugendausschuss, die Betreuer und Helfer vom SVB
- Die Gemeinde Bondorf, Frau Christian und Ihr Team
- Alle Sponsoren
- Alle Beteiligte, die bei den Vorbereitungen und der Organisation mitgewirkt haben
- Sportheimwirtin Elke Luzie mit Team für das Catering

Mit sportlichen Grüßen  
Uwe Rehorsch  
1. Vorsitzender SV Bondorf

### Geschäftsstelle:

In der Zeit vom 3. bis 14. September 2018 bleibt die Geschäftsstelle komplett geschlossen.

In dringenden Fällen sind Ewald Weiß und Uwe Rehorsch als Ansprechpartner erreichbar.

### Außerordentliche Mitgliederversammlung:

In der letzten Ausgabe der Bondorfer Nachrichten (Nr. 34) wurde versehentlich eine falsche Tagesordnung zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am Samstag, 15. September 2018 veröffentlicht. Wir bitten dies zu entschuldigen.

Nachfolgend daher nochmals die korrekte Einladung/Tagesordnung zur außerordentlichen Mitgliederversammlung, wie sie bereits in der Ausgabe 33 der Bondorfer Nachrichten vom Freitag, 17. August 2018 veröffentlicht wurde:

### Einladung

zur außerordentlichen Mitgliederversammlung des Sportverein Bondorf 1934 e.V. am Samstag, **15. September 2018**, um **19.00 Uhr** in der Stadiongaststätte